

Spiele und Tipps für eine Feuerstelle

Der Verein für christliche Erlebnispädagogik bietet ein Outdoor-Seminar in Eberdingen an.

EBERDINGEN (pfi). Der Verein für christliche Erlebnispädagogik (CEP) hat am vergangenen Wochenende erstmals nach zwei Jahren wieder vor Ort in Eberdingen ein erlebnispädagogisches Seminar angeboten. Durch die Corona-Lage in den vergangenen Jahren waren die Outdoor- und Erlebnispädagogischen Seminare, welche jeweils Pflichtbausteine im Rahmen des Trainee-Programms des Evangelischen Bezirksjugendwerks Vaihingen (EJV) darstellen, nur in Online-Meetings zu gestalten.

In diesem Jahr war es dann wieder anders. So begann der Freitagnachmittag mit dem Outdoor-Seminar, gestaltet vom Erlebnispädagogik-Team des CEP und EJV-Bezirksjugendreferentin Claudia Brenner. Nach Kennenlernen in der Vorstellungsrunde wurden unterschiedliche Möglichkeiten der

Gestaltung einer Feuerstelle erklärt und anschließend praktisch umgesetzt. Diese diente beim abschließenden Grillen auch zur Stärkung der Seminarteilnehmer und deren Mentoren. Nach dem gemeinsamen Aufenthalt rund ums Lagerfeuer wurde auch die Nacht teilweise „outdoor“ verbracht.

Am Samstagmorgen trafen sich dann alle Teilnehmer und Mitarbeiter wieder zum Frühstück. An diesem Tag folgten Übungen und Spiele, die erklärt, durchgeführt und reflektiert wurden. Am Nachmittag wurde dann der gesamte Lehrgang im Rahmen einer Abschlussbesprechung beendet.

Die Teilnehmenden zeigten sich allgemein mit dem Inhalt der Seminare sehr zufrieden und konnten für sich einen Mehrwert erkennen, wie aus Jugendwerks-Kreisen zu erfahren war.



Bei Geschicklichkeitsübungen mussten die Teilnehmenden zusammenarbeiten. Foto: Pfisterer